
Siracusa.  Entusiasmo  World
League e nuove attenzioni per
la Cittadella
Il grande entusiasmo prodotto dalla presenza della nazionale
italiana di pallanuoto a Siracusa lascia in eredità un carico
di nuove attenzioni sulla Cittadella Sport. Dal ct Sandro
Campagna  l’invito  a  fare  ancora  di  più,  per  permettere
all’impianto  di  diventare  sede  fissa  di  eventi  sportivi
internazionali  come  la  sfida  World  League  tra  Italia  e
Croazia.
Inevitabile  rilanciare  il  dibattito  sulla  copertura  della
vasca olimpica. Tra favorevoli e contrari, si aspettano le
decisioni di Roma con i finanziamenti per lo sport chiesti –
con progetti – anche dal Comune di Siracusa.

Siracusa.  Recapito  posta,
protestano  15  lavoratori
licenziati: "Noi senza lavoro
e servizio a giorni alterni"
Una vicenda complessa. Riguarda 15 lavoratori ma coinvolge
l’intero  territorio  in  termini  di  qualità  di  un  servizio
erogato, quello di recapito della corrispondenza. Lungo il
percorso  lavorativo  che  gli  ex  dipendenti  di  agenzie  di
recapito private hanno compiuto nell’arco di parecchi anni,
fino allo scorso marzo, data in cui hanno perso il loro posto

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-entusiasmo-world-league-e-nuove-attenzioni-per-la-cittadella/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-entusiasmo-world-league-e-nuove-attenzioni-per-la-cittadella/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-entusiasmo-world-league-e-nuove-attenzioni-per-la-cittadella/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-recapito-corrispondenza-la-protesta-di-15-lavoratori-licenziati-noi-senza-lavoro-mentre-il-servizio-va-potenziato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-recapito-corrispondenza-la-protesta-di-15-lavoratori-licenziati-noi-senza-lavoro-mentre-il-servizio-va-potenziato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-recapito-corrispondenza-la-protesta-di-15-lavoratori-licenziati-noi-senza-lavoro-mentre-il-servizio-va-potenziato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-recapito-corrispondenza-la-protesta-di-15-lavoratori-licenziati-noi-senza-lavoro-mentre-il-servizio-va-potenziato/


di lavoro. Un futuro incerto, con la prospettiva, possibile ma
ancora concreta, di essere assorbiti da Poste Italiane, che
potrebbe destinarli, però, a sedi ben distanti da Siracusa e
ben  distanti  anche  dalla  Sicilia.  “Sono  dipendenti  che
realizzavano  il  proprio  reddito  e  che  si  sono  ritrovati
disoccupati- fa notare Alessandro Plumeri della Slc Cgil – La
tragedia  di  queste  famiglie  non  ha  intaccato  neanche
minimamente  il  pensiero  dei  dirigenti  romani  di  Poste
Italiane, che con disinvoltura hanno gettato questi lavoratori
nello sconforto”. “Stiamo parlando di un’azienda che vanta,
nel solo primo trimestre del 2016, un utile netto di 367
milioni di euro- spiega uno dei lavoratori, Nuccio Blandino-
Sarebbe semplice risolvere il nostro problema occupazionale e
risolvere  anche  la  questione  legata  alla  consegna  della
corrispondenza  a  giorni  alterni,  che  tante  polemiche  sta
scatenando e tanti disagi arreca ai lavoratori e agli utenti”.
“Una  giacenza  di  3  mila  e  500  raccomandate  al  centro  di
smistamento- aggiunge Simone Napoliano- è un dato che spiega
già da solo come la decisione non sia affatto quella giusta. A
questo si aggiungano i 4 mila chili di corrispondenza di vario
tipo. Noi potremmo colmare, anche se in parte, questa lacuna,
anzichè doverci spostare, nella migliore delle ipotesi, nel
nord  Italia  dovendo  reinventare  la  nostra  vita,  con  le
difficoltà  a  cui  le  nostre  famiglie  andrebbero  certamente
incontro”.  Al  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  la  Slc  Cgil  ha
chiesto  un  intervento  concreto,  perchè  faccia  pressing  su
Poste Italiane e ne incontri i vertici.

Siracusa.  Verde  pubblico,
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ecco  come  funzionerà.  In
quattro aree operai al lavoro
Sono al lavoro in quattro aree della città gli operai delle
imprese che si sono aggiudicate il servizio di manutenzione
del verde pubblico nel capoluogo. All’appello mancano soltanto
gli  operatori  che  devono  occuparsi  della  zona  nord,  che
dovrebbero  far  partire  gli  interventi  entro  la  prossima
settimana. I dettagli del nuovo servizio di gestione del Verde
Pubblico sono stati illustrati questa mattina dall’assessore
Teresa Gasbarro, insieme al funzionario responsabile, Pietro
Fazio e all’ingegnere capo, Natale Borgione. La città è stata
suddivisa in cinque lotti, con altrettante imprese a garantire
la manutenzione del verde. La Verdidea Srl si occupa della
parte alta della città, incudendo il quartiere di Belvedere e
Grottasanta.  Il  Consorzio  Nazione  Servizi  Soc.  Coop  cura,
invece,  Cassibile  come  Ortigia  ,  Santa  Lucia  e  la
circoscrizione Neapolis, mentre la Manutencoop Spa ha le aree
relative agli uffici pubblici. Parchi affidati alla Planeta
Srl  .  Infine  l’Igm,  con  il  verde  dell’area  del  cimitero
comunale.  Lo  stanziamento  complessivo  ammonta  a  circa  6
milioni e mezzo. Una gara d’appalto complessa, hanno spiegato
Gasbarro, Fazio e Borgione, che ha tenuto conto delle novità
introdotte dal punto di vista legislativo e che si basa anche
su innovazioni tecnologiche. L’obiettivo è quello di ottenere
un servizio di buona qualità, non solo dal punto di vista
della manutenzione ordinaria di aiuole e zone a verde ma anche
in termini di programmazione e di sistemazione di aree che
allo stato attuale lasciano a desiderare, a partire, per fare
un esempio, da quella del parcheggio Talete.
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Siracusa.  Teatro  Greco,  i
commercianti:  "Biglietteria
chiusa il lunedì pomeriggio,
un paradosso"
Protestano e chiedono interventi immediati i commercianti dei
box  di  souvenir  dell’area  di  Casina  Cuti,  di  fronte
all’ingresso  del  parco  archeologico.  La  ragione  del
malcontento  risiede  in  una  decisione  che  chiedono  venga
revocata: la chiusura, ogni lunedì pomeriggio, per tutto il
mese di maggio, della biglietteria per l’accesso al Teatro
Greco. “Una scelta penalizzante- tuonano i commercianti- non
soltanto per noi e per il volume d’affari, che ne risente in
maniera notevole, come è facile immaginare, ma anche per la
città, che dal punto di vista dell’immagine subisce un duro
colpo, come è anche stato esplicitato, non soltanto una volta,
dai turisti che arrivano con il desiderio di visitare il parco
archeologico  e  che  invece,  dopo  le  12,30,  se  arrivano  di
lunedì, non hanno la possibilità di effettuare la visita”. La
richiesta è rivolta alla Soprintendenza, perchè utilizzi i
custodi  di  categoria  A  e  B,  come  succede  per  altri  siti
culturali del territorio, ma anche al Comune, perchè incida e
faccia  il  dovuto  pressing  o,  addirittura,  individui  dei
dipendenti  dell’amminitrazione  comunale  da  utilizzare  per
garantire l’apertura dell’area archeologica anche il lunedì
pomeriggio. “Il problema che segnaliamo adesso- puntualizzano
i commercianti- è lo stesso che si è presentato a marzo e
aprile. In quel caso, tuttavia, pur danneggiati, non abbiamo
protestato  perchè  il  flusso  turistico  non  aveva  di  certo
raggiunto  i  volumi  di  questo  periodo”.  Altro  motivo  di
rammarico,  la  mancata  manutenzione  della  struttura  e,  in
particolar modo, dei gradini danneggiati. “Sono pericolosi,
come  opportunamente  segnalato  –  spiegano  gli  ambulanti-  e
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capita  spesso  che  qualche  turista  si  faccia  male.  Non  è
nemmeno in questo caso un bel ricordo quello che si lascia e
comunque non si regala un’idea di cura e attenzione”.

Siracusa  e  la  sua  Marina
riaperta su La 7: "inaugurato
porto fantasma"
Della riaperta Marina di Siracusa si è occupata anche “L’aria
che tira”, la trasmissione de La 7. Un secco servizio boccia,
con qualche forzatura, la passeggiata inaugurale con taglio
del nastro di un porto “fantasma”, lo definisce l’inviato
Antonio Condorelli. “Non è collaudato, mancano acqua e luce
sulle banchine, i lavori sono al 40% del totale dopo 5 mesi di
ritardo sul completamento dell’opera: ma il sottosegretario
Davide Faraone e il sindaco Giancarlo Garozzo tagliano il
nastro”, spiega l’introduzione al servizio. Che si sofferma
anche  sulla  presenza  di  Carmelo  Misseri,  imprenditore
siracusano finito indagato nella recente inchiesta su Anas e
tangenti.  Misseri  guida  la  società  consortile  Porto  di
Siracusa che si occupa dei lavori.

Siracusa,  ebbrezza  azzurra.
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Festa  nella  notte  per  la
promozione, ma si pensa già
al futuro
E’  finita  a  notte  fonda  la  festa  per  la  promozione  del
Siracusa. Al ritorno dalla trasferta di Rende, la squadra è
arrivata su di un pullman scoperto in piazza Archimede dove
già alle 23 si erano dati appuntamento i tifosi. Un mare
azzurro con bandiere, sciarpe, fumogeni e cori per dare voce e
colore ad una gioia finalmente liberata.
Dallo  spogliatoio  dello  stadio  calabrese  alla  piazza
siracusana è un unico, lungo filo azzurro ad unire parole e
sorrisi.
Ma  oggi  comincia  subito  la  programmazione  della  nuova
stagione. Il direttore generale Simona Marletta è a lavoro in
sede per i primi incontri di pianificazione. Il Siracusa vuol
fare le cose per bene anche in Lega Pro.
C’è poi da affrontare la questione dei rinnovi, a cominciare
da quello di Andrea Sottil che – arrivato a stagione in corso
–  ha  saputo  dare  la  giusta  sterzata  contando  anche  sulle
capacità e l’esperienza di Antonello Laneri, direttore di area
tecnica  capace  di  costruire  in  poche  settimane  un  gruppo
granitico che ha saputo annullare il ritardo per poi mettere
la freccia e lasciare a distanza le inseguitrici.

L’arrivo in piazza Archimede

La festa negli spogliatoi

Il coro degli azzurri

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ebbrezza-azzurra-festa-nella-notte-per-la-promozione-ma-si-pensa-gia-al-futuro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ebbrezza-azzurra-festa-nella-notte-per-la-promozione-ma-si-pensa-gia-al-futuro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ebbrezza-azzurra-festa-nella-notte-per-la-promozione-ma-si-pensa-gia-al-futuro/


Siracusa.  Pallanuoto,  World
League:  Italia-Croazia,
Campagna  vuole  vincere  per
andare in Cina
Tutto pronto per la sfida tra Italia e Croazia. Martedì 10
maggio alle 19 squadre in acqua alla piscina Caldarella di
Siracusa.
Il Settebello di Sandro Campagna cerca il pass per le super
final di World Leauge in Cina.
Due risultati su tre disponibili ma il tecnico vuole deciso
una vittoria contro i campioni olimpici.
E non finisce qui, perchè la Nazionale tornerà a Siracusa a
giugno per iniziare la preparazione in vista delle Olimpiadi.

Siracusa  su  "Vanity  Fair":
sulla  scalinata  del  Duomo
posa  la  Nazionale  di
Pallanuoto
La scalinata del Duomo è lo scenario scelto da Vanity Fair per
realizzare un servizio sulla Nazionale di Pallanuoto. Il noto
magazine aveva individuato, in un primo momento, la Cittadella
dello  Sport  come  location  per  gli  scatti  dedicati  al
Settebello. Lo staff creativo ha poi chiesto, però, di poter
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utilizzare  il  suggestivo  scorcio  di  piazza  Duomo,  la  cui
scalinata, appunto, sarà immortalata come foto principale del
servizio che veicolerà l’immagine di Siracusa.

Siracusa.  Inaugurata  la
passeggiata  della  Marina,il
sottosegretario  Faraone:  "A
ottobre pronto il Molo"
La  prima  passeggiata  alla  Marina  dopo  i  lavori  di
riqualificazione.  Questa  mattina  c’erano  i  rappresentanti
della  politica  locale  e  regionale  e  c’era  anche  il
sottosegretario  Davide  Faraone  all’inaugurazione  della
banchina riqualificata, insieme al sindaco, Giancarlo Garozzo
e ai componenti della sua giunta. “Bellissima giornata per
Siracusa- ha detto Faraone- Bellissimo anche questo lungomare.
Il Governo si è impegnato in maniera importante- ha aggiunto
il sottosegretario- e siamo certi che per ottobre riusciremo a
vedere  completato  anche  il  lato  del  porto  del  Molo
Sant’Antonio.  Fondamentale  il  ruolo  dell’amministrazione
comunale, che ha fatto da stimolo per la conclusione di questa
vicenda”.  Dopo  la  “restituzione”  della  passeggiata  ai
siracusani, il Comune pensa all’aspetto legato alla viabilità.
L’assessore Dario Abela lo ha detto a chiare lettere, per
intervenire anche contro il fenomeno del parcheggio selvaggio
lungo  il  lato  di  banchina  opposto  a  quello  appena
riqualificato.  Il  comandante  della  Capitaneria  di  Porto,
Domenico La Tella ritiene che “il porto di Siracusa, una volta
completato, sarà all’altezza di quello di Messina. Ha fondali
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adeguati- evidenzia La Tella- anche per ospitare le grandi
navi da crociera. Resta solo l’imbarazzo della scelta. Un
porto in grado di incentivare il turismo crocieristico come
quello d’élite”

Siracusa.  Formazione
professionale,  l'assessore
Marziano annuncia novità per
i lavoratori
Novità a breve, entro martedì, per i lavoratori siracusani
della formazione professionale. In 1.200 circa attendono con
impazienza, dopo le polemiche a mezzo stampa e le incertezze
sul  futuro.  Ad  annunciare  le  (buone)  nuove  è  l’assessore
regionale al ramo, Bruno Marziano. Che spiega anche come la
formazione regionale non sarà commissariata da Roma.
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